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新入生142名を迎え

衣笠中学校は467名でスタート！

１４２名の新入生そして、教職員１７名を迎え、

平成２５年度衣笠中学校が始動しました。

（５／７(火）に第２学年に転入生がありましたので

全校生徒４６８名になりました。）

＜着任された教職員の方々＞

三橋 政義（教頭）・・・常葉中学校より
後藤 千鶴（美術）・・・岩戸中学校より 梅田 光（家庭）

香西由美子（数学）・・・池上中学校 三谷 敏夫（拠点校指導員）・・常葉中学校より

林 透 （保健体育）・久里浜中学校より 川尻 克巳（登校支援相談員）

清川 千尋（保健体育）・藤沢・御所見中学校より 石原 幸子（英語）非常勤講師

北村 拓哉（社会）・・・新採用 石川 祥子（英語）非常勤講師

東宮 匠吾（理科）・・・新採用 小野 治子（英語）スクールサポートティチャー

安部 美樹（音楽）・・・三浦・上原中学校より 山本なを子）スクールカウンセラー

山口久美子（特別支援）・武山中学校より 林田 康人（学校用務員）

デレックディビス（ＡＬＴ）

離 任 式 ４／8（月） ～お世話になりました。～

長年にわたり本校の教育に携わってくださいました１７名の教職員の皆さんが、衣笠中

学校を去られました。当日は、保護者・地域の皆様・卒業生の皆さんに見送られ、心温ま

る式となりました。ご協力に感謝申しあげます。

＜離任された教職員の方々＞

丸瀨 節子（教頭） 本校在職２年

北下浦小学校（教頭）へ （写真下段 左から３番目）

田中 清子（保健体育）本校在職１１年

追浜中へ（写真下段左より２番目）

鎌田 清（社会） 本校在職１１年

追浜中へ（写真上段左から３番目）

金澤 明子（音楽） 本校在職１０年

大津中へ（写真下段左から５番目）

野口 滋(理科） 本校在職３年 田浦中へ（写真下段左から１番目）

松田 明子（特別支援） 本校在職５年 長井中へ（写真下段左から６番目

君島 晶子（美術） 本校在職５年 武山中へ（写真上段左から５番目）

村越 俊（社会） 本校在職１年 北下浦中へ(写真上段右から４番目）

荷福眞奈美（英語） 本校在職１年 坂本中へ(写真下段左から４番目）

岩下 智和（特別支援） 本校在職１年(写真上段左から２番目)

千葉 純二（学校用務員） 本校在職１年 衣笠小へ（写真上段左から１番目）
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躍動感ある行進～中総合開会式～）

４月２０日（土）第６２回中学校総合体育大会開会式が、

横須賀アリーナにて行われました。市内２４校の中学校が行進し、

昨年度の優勝杯（バスケットボール男子・卓球女子）準優勝盾（卓

球男子）を返還して今年度の大会がスタートしました。

市内の中学校が一同に集まるこの開会式の見所はなんといっ

ても日々努力している選手たちの行進です。各校、練習を重ね

てこの日を迎えます。

本校の行進練習は１０日（水）朝７時３０分より体育館で行

われました。２・３年生の運動部員より出場枠１００名を絞り、

さらに５０名の行進者が選ばれました。前日の激励会は、全校

生徒の参加態度が大変すばらしく、衣笠中としての意気込みを

随所に感じることができるものでした。開会式当日の行進も「躍

動感があり、しかもバランスのとれた美しい行進」でした。

３年生を中心によくがんばってくれました。（旗手 伊藤 海 プラカード 中出口 綾）

＜主な成績＞・卓球（女子） 優 勝 ・バスケットボール（男子） 第３位

・バスケットボール（女子）第３位 ・サッカー 第３位

＜陸上＞ ・男子１００ｍ（３年） 村松 一志 第２位 １１秒８９

・男子８００ｍ（２年） 府馬 鉄平 第２位 ２分１９秒５２

・女子走り高跳び（２年） 日笠 茉耶 第２位 １ｍ３０

・女子１００ｍＨ（２・３年） 長島冬萌香（３年）第３位 １６秒５２

バレーボール部（女子）横須賀市春季バレーボール大会で優秀な成績をおさめ県大会へ

校内研修会 ～先生方も学んでいます。～

５月８日（水）第５校時を使い、校内研修会を実施いたしました。

３年１組（写真上段２枚）

社 会「身近な地域の調査」

授業者 清田 直紀 教諭

３年２組（写真下段２枚）

数 学「素因数分解」

授業者 柴崎有紀子 教諭

研究授業後、研究討議を実施いたしました。

衣笠中学校では、昨年度よりテーマを

「支援を基盤にした、わかる授業の展開」

～ユニバーサルデザイン化を目指して～

として市の委託研究（フロンティアＢ）に取り組んでおります。今年１１月８日（金）に

研究発表会を本校で開催する予定です。保護者の皆様・地域の皆様足を運んでいただけれ

ば幸いです。お待ちしております。

生徒総会 ～一人ひとりが立派に意見を発表できました。～
５月９日（木）第６校時に、生徒総会が開催されました。

第１号議案から第４号議案まで審議いたしました。

第２号議案では、 ＜スローガン＞

「燃えろ心 輝け瞳 ～Ｂｒｅａｋ ｉｔ Ｍａｋｅ ｉｔ」

をかかげ、今年１年の活動方針について真剣に討議することが

できました。


